



Solicitan juicio político contra 8 ministros de la Corte

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- La bancada del Partido del Trabajo en la **Cámara de Diputados** anunció que promoverán un juicio político en contra las y los ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, quienes se oponen a la Reforma Judicial y a la realización de la elección de jueces y ministros.

“Esta demanda va contra los 8 ministros y ministras que están en desacato y en rebeldía y que son las cabezas visibles de toda esta guerra jurídica que enfrenta el Poder Ejecutivo y el Poder Legislativo y, en general, los mexicanos”, declaró el diputado petista **Ricardo Mejía Berdeja**.

https://drive.google.com/file/d/1zX45B3xPDs3IEweGorFn6qMJfjHCUs_9/view